



1ª SESION EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL

Siendo las 12 horas con 20 minutos del día 9 de diciembre de 2015, de conformidad con la convocatoria para la presente sesión extraordinaria de la Comisión de Desarrollo Social, de la Septuagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado de Michoacán de Ocampo y con fundamento en los artículos 7 fracción III, 8 fracción III, 28 fracción IV, 52, 53, 61 fracciones II, III, IV y V; 62 fracción VII, 63, 64, 65 y 66 de la ley orgánica y de procedimientos del congreso del estado de Michoacán de Ocampo. Se dieron cita los C. Diputados; Raúl Prieto Gómez, Mary Carmen Bernal Martínez y Adriana Campos Huirache, para desahogar el siguiente orden del día propuesto: 1. Lista de presentes, 2. Establecimiento del quórum legal, 3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior, 4. Presentación y análisis de la propuesta del foro de consulta para el trabajo legislativo en materia de desarrollo social, 5. Opinión de la propuesta de reforma a la Ley del Consejo Económico y Social, 6. Asuntos generales. Respecto al punto uno del orden del día, se pasa realizó el pase de lista correspondiente encontrándose presente la totalidad de integrantes de la Comisión de Desarrollo Social. Por lo cual y dando paso al punto dos del orden del día se declara el quórum legal correspondiente para sesionar. Dentro del punto tres del orden del día se solicita que el acta de la sesión anterior sea remitida a los integrantes de la comisión para su análisis y revisión con el objeto de poder ser aprobada en su caso en la próxima sesión. Se pone a consideración de los integrantes la propuesta la cual es aprobada por unanimidad. Siguiendo con el punto cuatro del orden del día, el Diputo Raúl Prieto Gómez, presidente de la comisión, pone a consideración de las C. Diputadas integrantes, la propuesta del programa para el Foro de Consulta para el Trabajo legislativo, a la que las C. Diputadas manifiestan que el Programa de foro es adecuado. En uso de la palabra el Diputado Raúl Prieto Gómez solicita propuestas para la fecha de la realización del Foro. La C. Diputada Mary Carmen Bernal Martínez, propone que el Foro se realice el próximo lunes 14 de diciembre. En uso de la voz la C. Diputada Adriana Campos Huirache, propone que la sede del evento se mantenga en el mismo lugar dada la premura del tiempo y considerando que los tiempos para la agenda de



sesiones del pleno del Congreso será muy apretada, por lo que considera se debe checar en asuntos parlamentarios las fechas de sesión. Con estas propuestas los integrantes de la comisión aprueban por unanimidad que el Foro de Consulta para la Agenda Legislativa se realice el lunes 14 de diciembre en el Municipio de Acuitzio, con la salvedad de que en caso de que para ese día se cite a sesión del pleno el Foro se pasara a otra fecha. Finalmente en este mismo punto del orden del día la C. Diputada Adriana Campos Huirache solicita se incorpore al Colegio de Michoacán entre las instituciones invitadas al Foro, lo cual se aprueba por unanimidad. Dentro del punto cinco del orden del día, relativo a la opinión de la propuesta de reforma de la Ley del Consejo Económico y Social del Estado de Michoacán. Al respecto la C. Diputada Mary Carmen Bernal Martínez opina que por tratarse de un Ley que tiene que ver con el tema Social bien pudiera atenderse en comisiones unidas. Se acuerda que se revise el turno de la iniciativa y en su caso solicitar sea turnada a la Comisión de Desarrollo Social para su opinión. Dentro del punto seis del orden del día, se pone a consideración que debido al próximo periodo vacacional, la fecha de la sesión ordinaria de la Comisión propuesta para el último jueves del mes, se re programe. En base al análisis de los tiempos legislativos y las agendas los C integrantes de la Comisión de Desarrollo Social acuerdan por unanimidad que por esta ocasión la reunión ordinaria de la Comisión se realizara el próximo miércoles 16 de Diciembre a las 9:00 hrs. proponiendo los integrantes de la Comisión que a esta sesión se invite a la Titular de la Secretaría de Política Social del Estado con la finalidad de compartir su punto de vista de los programas sociales y el presupuesto 2016. No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:30 horas del día y fecha se da por terminada la sesión.

PRESIDENTE DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL


C. RAUL PRIETO GOMEZ



INTEGRANTES DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL

C. ADRIANA CAMPOS HUIRACHE

C. MARI CARMEN BERNAL MARINEZ